

国際ロータリー第2750地区 多摩南グループ 東京飛火野ロータリークラブ

Tokyo Tobihino Rotary Club



会長テーマ

会員同士の親睦を深めると共に、
地域社会の奉仕を拡大していく。

2024-25 Weekly Report vol.37-26



会長 仙波秀夫

幹事 日高絢子

2025年1月21日(火) 第1708回 通常例会 於:飛火野事務所

■開会点鐘 パスト会長 守重昌之会員

■お客様紹介

海原州男様 横浜ロイヤルパークホテルマネージャー

■出席報告 出席委員会委員長 河野和正会員

報告後記

■ニコニコ報告 SAA委員会委員長 大貫 寿会員

■会長報告 会長 仙波秀夫会員

先日、八王子北 RC主催のふれあいコンサートに、日高幹事とともに来賓として参加させて頂きました。様々な年齢の子供たちの合唱や演奏をききましたが、その中でも八王子学園八王子高等学校の演奏・パフォーマンスを生でみるのは初めてで素晴らしかったです。

■幹事報告 幹事 日高絢子会員

1.八王子北 RCの例会案内が届いてます。

2.千代田運輸さんにロータリー

研究会への寄付にRIから礼状が届いてます。

3.ポールハリス会員入会案内のメールが届いてます。当クラブは寄付が多いがさらに増やしてとの依頼です。

4.河野開院ポールハリスマジェードナーに記念品(メタル・ペンダント・タイピン)が届き、守重パスト会長から贈呈。

●謝礼挨拶 横浜ロイヤルパークホテル マネージャー

海原州男様

ロータリー研究会時のホテルの利用について、謝礼で見え謝辞を頂いた。

●プログラム委員会委員長 梅田俊幸会員

今後例会で中堅・ベテラン会員にクラブへの思いや永年の人生経験等深みのある卓話ををお願いしたい。

■卓話「イニシエーションスピーチ」 佐藤 礼子会員

佐藤礼子と申します。株式会社葬援 家族葬のそうえん取締役として5年目を迎えています。日野市東豊田に会社を構えて、日々お葬儀、お葬式のお手伝いをさせていただいております。

この仕事を始めたきっかけ

葬儀の仕事に携わるきっかけは本当に単純で、子育てが少し落ち着き始めた所で仕事を探し始めた時でした。短時間でできる仕事というキーワードにひっかかり面接を受けました。その時初めて人材派遣のお仕事だとわかりました。当時の社長さんの強い押しを受けて、修行、見習いから始めてみることにしました。最初は先輩の後ろについて回り、何もわからない中色々なことを学ばせていただきました。しばらくすると、独り立ちができるようになり、いろんな葬儀社さんの中に入りながら仕事をしていました。そんな中、困ったことが起きました。それは、個性が活かせない事でした。人材派遣の仕事なので同じランクの人はみんな同じ仕事を同じように施工して帰ってくることが大前提でした。Aさんはやってくれたけど、Bさんはやってくれなかつた・・・など言われないようにしなくてはなりませんでした。お客様の為に、思ってやる行動が、よくなかつたり、バランスを崩してしまう状況にあり私としては色々ご家族がいるのだからやり方は様々になるのではないか?と思うところがあったので戸惑いました。そんなことを思いながら業務に携わる中、現在のそうえんの代表でもあります荻島に出会いました。

当時荻島は葬儀社の一担当者でした、動きに気を付ける私に「思うことをもっとやったほうがいい」と言ってくれました。それがきっかけで、お客様の感じていることや、感じたことに対して色々な行動に移してお手伝いが出来るようになりました。その中で、葬儀社の立ち上げにつながっています。葬儀は買いたくないお買い物です。悲しい思いをしながら、やりたくはないことをしています。葬儀はしなくてはならない、頭ではわかっていても気持ちが追い付かない方もたくさんいます。そんなご家族様の為に力になればと思いながらお客様の気持ちや思いを聞きながら日々故人様を見送っています。

業界の背景

現在、某〇〇なお葬式 や 武田鉄矢さんの CMでおなじみの〇り〇うのお葬式など、ネットのお葬式が一気に広がり家族葬、1日葬といった形式が増えてきています。家族葬と言っても、人数に基準はなく3名でも家族葬 50名でも家族葬といいます。一般的の参列者がいないイメージが一番多いかと思います。本来であれば、お通夜と葬儀を執り行つてお葬式と言われていますがその形が崩れ始め、簡素化しています。この点もお客様にはご説明し、大事なことを削りすぎないようにしていきたいと思っています。

葬儀は参列しても、なかなか喪主の立場に立つ機会は多くはありませんので何か気になることなどございましたらどうぞお声がけください。お応えできることは回答いたします。

プライベートについて

仕事のお話はこれくらいにしてプライベートなお話をさせていただきます。私は新潟県出身なので、雪国育ちです。若いころは学校の授業でスキー合宿というものもあり山に3泊4日でスキーを覚えに行く事もありました。ちょうどスノーボードがはしりだったので覚えて良く滑っていました。仕事が終わったら、山に向かい滑って帰ってくるを毎日、雪さえ降れば登るを繰り返していました。また車が大好きで、最初に買った車はスバルのインプレッサミッションで乗りました。それからも色々な車に乗ったり楽しみました。今は、温泉に行く事、マッサージに行く事が癒しになっています。この多摩エリアの温泉は合間に出没しています！女子の皆さんともご飯に行きましょうとお話ししていますがなかなか叶わせています！！なかなかロータリーの例会にも参加できず役に立っていないのが気になっています。常に先輩にお任せ状態で、助けていただくばかりです。本当に申し訳ございません。今後も、どうぞよろしくお願ひいたします。

質疑応答

Q.心に残った葬儀は？

A.①中学生を亡くしたお母さんの葬儀での言葉、同級生がたくさん参列。お母さんが「よく頑張ったね。行ってらっしゃい。」と棺に向かい声をかけて送られた。その振る舞いが心の残りました。

②40代の夫を病気で亡くされた 30代の奥様の姿勢。亡くなられてから安置した部屋へ毎日足を運ばれその都度体を触られていた。亡くなつて手が冷たくても握りしめて離さないで悲しむシーンに心が打たされました。

③生まれたての赤ちゃんをなくされたご夫婦。冷たくなつてもしっかり大事に抱っこし声をかけて離そうとせず、女医さんが来て諭され離されたシーン。やはり 90代で亡くなれば諦められるがこのようなケースは見ていてつらかった。

■閉会点鐘 パスト会長 守重昌之会員

出席報告	総数	出席	MU前	MU後	欠席	出席率
第1708回	27	22	1	-	4	85.2
第1706回	27	19	5	0	3	88.9

ニコニコBOX 本日 22,000円 累計 627,363円
本年度目標額1,200,000円 達成率50.4%

※今週のメーカーアップ 水野さん

※先々週の後メーカーアップ なし

ニコニコメッセージ

日高絢子さん · 1月19日に、八王子北ロータリークラブ主催のふれあいコンサートに行きました。中学・高校と吹奏楽をやっていたので久しぶりに中高生のプラスバンドの演奏を聴くことが出来て、良い休日になりました。

中澤 洋さん · 寒い日が続きます。体調管理に留意して過ごして下さい。先日は妻の誕生日に美しいお花有難う御座いました。お互い75歳になります。よろしくお願い致します。

梅田俊幸さん · 本日の卓話は佐藤会員のイニシエーションスピーチです。宜しくお願い致します。

葛西晃子さん · 寒さに慣れてきたこともありますが、ここ数日は暖かいですね。先週はここにコートを忘れて帰ってしまいました。飯田さんコートわざわざ会社まで届けていただきありがとうございました。今日は佐藤会員に久々にお会いできて嬉しいです。イニシエーションスピーチ楽しみにしています。

御幡光広さん · 大寒を迎えたがおだやかであたたかな日が続き、ほっとしています。(^^)このお天気のように世の中もほっとできるような毎日になるといいですね。

山本光一さん · 先週木曜日(16日)に白内障の手術をしました。たいぶ調子が良いようです。

河野和正さん · 1月に入つて暖かい日と寒い日が続いますが、体に充分気を付けて下さい。佐藤様イニシエーションスピーチの卓話よろしくお願い致します。

佐藤礼子さん · ここの所全くリアルでの参加が出来ず申し訳ありません!!(汗) 本日はスピーチがんばりますのでよろしくお願いします。

大貫 寿さん · 我が家では春・夏野菜の種まきが始まりました。体調管理に気を付け良い野菜を作りたいと思います。